

E-FLITE® UMX CITATION LONGITUDE TWIN 30MM

EFLU6350 BNF BASIC



BEST
BRANDS
IN RC



UNSER BISHER STÄRKSTER UMX™ EDF JET! THE MOST POWERFUL UMX™ EDF JET YET

Die E-Flite® UMX Citation Longitude sorgt mit zwei 30mm Impellern an 3S kompatiblen Motoren für eine einzigartige Business-Jet Erfahrung. Mit SAFE Select ist sie die perfekte Wahl als dein erster zweistrahliger Jet.

The E-flite® UMX™ Citation Longitude is powered by 30mm fans and 3S-compatible motors to deliver one of the most unique and exciting EDF jet experiences of any size! Plus it's equipped with SAFE® Select so it's a great choice for your first twin EDF.



Die Cessna Citation Longitude wurde dazu entwickelt das Segment der Super-Midsize Privatjets neu zu definieren, indem sie mit bis zu 880+ kmh höhere Nutzlasten schneller über größere Distanzen (bis zu 3500 nautischen Meilen) transportieren kann und so das geschäftliche Reisen revolutioniert. Die E-flite® UMX™ (Ultra Micro eXtreme) Citation Longitude ist eine offiziell lizenziertes Scale-Modell dieser Ikone und definiert Leistung in der Ultra-Micro-Klasse neu. Mit dem 3S kompatible 30mm EDF Antrieb, der vorbildgetreuen Linienführung und Lackierung plus einiger zusätzlicher Details wie dem Pendelleitwerk und der LED Beleuchtung, bietet der kleine zweistrahlige Jet ein einzigartiges und aufregendes Flugerlebnis welches durch das exklusive AS3X® und der optionalen SAFE® Select Technologie unterstützt wird. Dabei verfügt das kleine Kraftpaket über eine Größe, welche ideal für das Fliegen auf engstem Raum wie Fußballfelder, Sportplätze oder Parks ist.

Designed to redefine the super-midsize private jet segment, the Cessna Citation Longitude is expected to revolutionize business travel by offering more range (up to 3500 nautical miles) while carrying greater payloads at higher cruise speeds (up to 550+ MPH). The E-flite® UMX™ (Ultra Micro eXtreme) Citation Longitude is an officially-licensed scale replica of the icon in the making that redefines performance for ultra micro class EDF jets by being the most powerful model in its class yet. With 3S-compatible 30mm EDF power systems, a scale outline and trim scheme, plus functional features including a full-flying stab and LED lights along with exclusive AS3X® and optional-use SAFE® Select technologies, it offers a unique and exciting twin EDF experience – in a size that makes it possible to fly a jet in more places and smaller spaces including at soccer fields, football fields and large parks!





EINZIGARTIGES TWIN EDF ERLEBNIS

A UNIQUE TWIN EDF EXPERIENCE

Die E-flite® UMX™ (Ultra Micro eXtreme) Citation Longitude macht es dir leicht, das einzigartige und aufregende Erlebnis eines zweistrahligen EDF Jets an so vielen Orten wie nie zuvor zu genießen! Ausgestattet mit 3S kompatiblen Außenläufern und 30mm Impeller bietet dir die UMX Citation Longitude ein breiteres Geschwindigkeitsspektrum und eine höhere Steigleistung als andere Impeller Jets in der Ultra Micro Klasse. Bei Verwendung des empfohlenen 3S 800mAh LiPo (separat erhältlich) liefert dir der kleine Jet dazu noch eine überdurchschnittliche Flugzeit. Sie ist, dank der exklusiven AS3X® und optionaler SAFE® Select Technologie, weniger komplex und leichter zu fliegen als größere EDF Modelle und damit die perfekte Wahl als erster oder nächster zweistrahliger EDF Jet.

Die von Cessna lizenzierte vorbildgetreue Linienführung und Lackierung mit originalgetreuem Dekor und die funktionalen Details, wie das Pendelleitwerk oder die LED Beleuchtung, lassen den kleinen Jet dabei besonders hervorstechen. Das Fahrwerk mit lenkbarem Bugrad ermöglichen dir das Starten und Landen von glatten Oberflächen, kann aber ohne weiteres für den Handstart und Landungen im Gras entfernt werden. Mit ihrer praktischen Ultra-Micro-Größe fühlt sich die UMX Citation Longitude Twin 30mm EDF an unterschiedlichsten Flugfeldern wohl. Dazu gehören neben Modellflugplätzen und Sportplätzen auch große Parks oder Parkplätze.

Und das Beste?

Das Modell wird zu 100% fertig montiert geliefert und kann sofort nach dem Auspacken mit deiner 5+ Kanal Spektrum DSMX/DSM2 Fernsteuerung gebunden werden. Nach öffnen der Box, welche praktischerweise zum Transport und zur Lagerung benutzt werden kann, bist du in wenigen Minuten in der Luft und kannst Jetfeeling erleben.

The E-flite® UMX™ (Ultra Micro eXtreme) Citation Longitude makes it easier for more pilots to enjoy a unique and exciting twin EDF jet experience in more places than ever before! Equipped with 3S-compatible brushless outrunner motors and 30mm fans, the UMX Citation Longitude offers more speed and vertical performance than other ultra micro class EDF jet models – and longer-than-average flight times when using the recommended 3S 800mAh LiPo batteries (sold separately). It's less complex and easier to fly than larger EDF models, and because it's equipped with exclusive AS3X® and optional-use SAFE® Select technologies, it's a great choice for your first or next twin-powered jet.

It has a scale outline and trim scheme that are officially-licensed by Cessna, plus functional features including a full-flying stab and LED navigation and landing lights. Take off from and land on smooth surfaces using the included landing gear with a steerable nosewheel, or quickly and easily remove the landing gear for launching by hand and landing on grass. With its convenient ultra micro size the UMX Citation Longitude Twin 30mm EDF is right at home at a wide variety of suitably-sized sites including soccer fields, football fields, large parks, and RC flying fields.

Best of all

It arrives 100% factory-assembled and ready to bind to a compatible 5+ channel Spektrum DSMX/DSM2 equipped transmitter so you can be flying within minutes of opening the box that can also be used for safe and convenient storage and transport!

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

MERKMALE / FEATURES

- Offiziell lizenziertes Modell des Cessna Citation Longitude Super-Midsize-Privatjets
- Funktionale Features wie LED Navigations- und Landelichter und ein Pendelleitwerk
- Verbesserte Steigleistung und Geschwindigkeit im Vergleich zu anderen EDF Modellen der Ultra Micro Klasse.
- Stärkere 3S kompatible Außenläufer mit größeren 30mm Impeller
- Spektrum™ Empfänger mit Marktführender DSMX® Technologie
- Unvergleichbare Flugleistung, Stabilität und Präzision dank der AS3X® Technologie
- Einfach zu fliegen dank optionaler SAFE® Select Flugunterstützung
- Vollständig flugfertig montiert
- Leichte und robuste kunststoffverstärkte Zelle und Nase
- Abnehmbares Fahrwerk mit lenkbarem Bugrad.
- Officially-licensed scale replica of the Cessna Citation Longitude super-midsize private jet
- Functional features including LED navigation/landing lights plus a full-flying stab
- Improved vertical performance and speed compared to other ultra micro class EDF models
- More powerful 3S-compatible outrunner motors and larger diameter 30mm fans
- Spektrum™ receiver with industry-leading 2.4GHz DSMX® technology
- The unmatched stability and locked-in feel of exclusive AS3X® technology
- Easy-to-fly with optional-use SAFE® Select flight envelope protection
- Completely factory-assembled and ready to fly right out of the box
- Lightweight yet durable composite-reinforced airframe and nose
- Removable landing gear with steerable nose wheel





SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Spannweite:	638 mm	Wingspan:	25.1 in (638 mm)
Länge:	632 mm	Length:	24.9 in (632 mm)
Abfluggewicht:	188 g	Flying Weight:	6.6 oz (188 g)
Flächeninhalt:	5.4 dm2	Wing Area:	83 in2 (5.4 dm2)
Motoren:	(2) Brushless Außenläufer (vorinstalliert)	Motor:	(2) Brushless Outrunner Motors (installed)
Regler:	(2) Brushless Regler (vorinstalliert)	Speed Control:	(2) Brushless ESCs (installed)
Servos:	(4) Linearservos (vorinstalliert)	Servos:	(4) Linear Servos (installed)
Fernsteuerung:	5+ Kanal DSMX®/DSM2® mit voller Reichweite (separat erhältlich)	Radio:	Full-Range 5+ Channel DSMX®/DSM2® (sold separately)
Empfänger:	Spektrum™ Empfänger mit AS3X® und SAFE® Select Technologie (vorinstalliert)	Receiver:	Spektrum™ Receiver with AS3X® and SAFE® Select Technologies (installed)
Akku:	3S 11.1V 800mAh LiPo mit JST Anschluss (separat erhältlich)	Battery:	3S 11.1V 800mAh LiPo with JST Connector (sold separately)
Erfahrungslevel:	Erfahrungsstufe 2 = Etwas Erfahrung benötigt	Experience Level:	Skill Level 2 = Some Experience Required
Empf. Einsatzgebiet:	Outdoor	Rec. Environment:	Outdoor
Montage erforderlich:	Nein	Assembly Required:	No



LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) E-flite® UMX Citation Longitude Twin 30mm mit:
 - (2) Brushless Außenläufer Motoren (vorinstalliert)
 - (4) Linearservos (vorinstalliert)
 - (1) Spektrum™ Empfänger mit (2) Brushless Reglern (vorinstalliert)
 - (1) Bedienungsanleitung
- (1) E-flite® UMX Citation Longitude Twin 30mm EDF with:
 - (2) Brushless Outrunner Motors (installed)
 - (4) Linear Servos (installed)
 - (1) Spektrum™ Receiver with (2) brushless ESCs (installed)
 - (1) Product Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- Full-Range Spektrum DSMX®/DSM2® 5+ Kanal Fernsteuerung
 - 3S 11.1V 800mAh LiPo mit JST Anschluss
 - Passendes LiPo Ladegerät
- Full-range 5+ channel Spektrum DSMX®/DSM2® compatible transmitter
 - 3S 11.1V 800mAh LiPo with JST Connector
 - Compatible LiPo charger

Art.Nr.	Beschreibung / Description		
EFLU6350 BNF Basic	E-FLITE® UMX CITATION LONGITUDE TWIN 30MM		

